

Le prochain investissement important pour l'île de Santo Antao, Cap Vert, sera l'aéroport, dont les études sont déjà achevées, a déclaré jeudi à Porto-Novo, le Premier ministre cité par l'agence capverdienne Inforpress nouvelles.

Selon José Maria Neves, qui s'exprimait lors du lancement de la première phase de l'extension et la modernisation du port de Porto-Novo, le nouvel aéroport, qui sera construite à Porto-Novo, permettra à l'île de Santo Antao pour gagner "bataille de développement. "

Pendant ce temps, le ministre d'État à l'Infrastructure, des Transports et des Télécommunications, Manuel Inocencio Sousa, a annoncé que le Cap-Vert, dans les deux ans, une flotte nouvelle et moderne de navires comme "navire roulier" formé par plusieurs unités qui permettront une transformation de transports maritimes interinsulaires.

Selon Inocencio Sousa, le gouvernement investit, cette fois, 300 millions d'euros dans la modernisation de tous les ports du Cap-Vert, les investissements qui constituent «un élément essentiel» dans le processus de développement du pays.

Le projet d'extension et de l'infrastructure du port de Porto-Novo, qui sera prêt en Octobre 2011, a pour objectif de répondre aux besoins de développement économique et social de cette région, la promotion de la qualité dans le transport maritime de fret et de passagers.

Selon les données officielles, ce projet permettra d'augmenter la capacité de fonctionnement suffisante pour répondre à l'augmentation du trafic portuaire au cours des 20 prochaines années pour assurer les opérations portuaires rapide, efficace et sécuritaire.